

Encore un succès pour le concours villes et villages fleuris

Tout le monde était présent lundi à la salle Cuiry pour la traditionnelle remise des prix du concours des villes et villages fleuris : de nombreux élus tel que le sénateur Jean-Pierre Sueur ou encore le maire de Gien Jean-Pierre Hurtiger, mais aussi plus de 150 personnes. De nombreux prix ont été remis, accompagnés d'une plante, d'un livre et d'un bon d'achat de 30 €. Cette année 265 inscriptions au concours ont été enregistrées, trois de moins que l'an passé, et le point important de cette manifestation reste l'engagement des communes et de ses habitants. Une ville fleurie permet un ac-

cueil au tourisme plus chaleureux, plus attractif, mais fait aussi mieux vivre sa population.

Un grand merci a été fait aux responsables des services communaux; aux bénévoles, aux partenaires donateurs, ainsi qu'à tout les participants de concours. Les prix et végétaux remis aux communes et aux particuliers ont notamment été offert par: le Conseil général du Loiret, la Chambre d'agriculture du Loiret, l'association des maires, les Caisses d'épargne,... pour les municipalités de Gien, Villemandeur, Olivet, Orléans et Pithiviers.



Le sénateur Jean-Pierre Sueur remettant le prix national des communes à Jean-Pierre Hurtiger pour la ville de Gien, qui a obtenu la 2^e fleur.



Le prix « Cœur de village fleuri du Loiret » a été accordé à Boismorand



Les élus et les membres du comité départemental du fleurissement



La salle de Cuiry était pleine pour le concours des « villes et villages fleuris » 2de / 10/3